

# POST

## Maknai Hari Anak Nasional, PT Vale Gandeng Komunitas Lokal Gelar Lomba Kreatifitas Anak

Patar Jup Jun - [MOROWALI.POST.WEB.ID](http://MOROWALI.POST.WEB.ID)

Jul 24, 2023 - 19:23



Lutim, Indonesiasatu.co.id- Bupati Luwu Timur, Budiman, mengapresiasi event kreatifitas anak yang diselenggarakan PT Vale Indonesia Tbk (PT Vale) bersama Forum Anak Kecamatan Nuha, Asosiasi Perusahaan Sahabat Anak Indonesia (APSAI) Luwu Timur, Sorowako Music Community, serta pemangku kepentingan terkait lainnya.

Event kreatifitas yang dilaksanakan berupa Bentuk perayaan yang diadakan adalah lomba mewarnai dan lomba mendongeng. Kegiatan yang diikuti

sebanyak 200 anak ini berlangsung di halaman Kantor Desa Sorowako, Minggu (23/7/2023). Sebanyak 200 anak ikut memeriahkan kegiatan ini.

Budiman mengatakan, kegiatan ini sangat baik untuk mendukung tumbuh kembang anak, dengan memberikan sebuah pengalaman yang positif. "Masa depan Luwu Timur ada pada anak-anak kita ini, sehingga sejak dini harus selalu menghadirkan lingkungan yang positif," katanya.



Menurutnya, usia 0-5 tahun merupakan usia emas, sehingga pada usia ini mereka harus diberikan kegiatan-kegiatan yang dapat mendukung perkembangannya. Dengan begitu, Luwu Timur dapat menghasilkan generasi penerus bangsa yang sehat, cerdas, ceria, berakhlak mulia, dan cinta tanah air.

"Saya berharap kegiatan seperti ini tidak hanya dilakukan pada momen Hari Anak,, tetapi juga pada hari-hari biasa untuk menghasilkan generasi yang dapat membangun Luwu Timur lebih maju. Baru-baru ini Luwu Timur meraih penghargaan sebagai Kabupaten/Kota Layak Anak (KLA) Tahun 2023 kategori Madya. Mari kita bersama-sama meningkatkan prestasi ini. Ke depannya akan dibuat Perda terkait anak dan pembangunan fasilitas yang memadai untuk anak-anak kita," jelasnya.

Sementara itu, Direktur External Relations PT Vale Endra Kusuma menjelaskan, andilnya PT Vale dalam peringatan hari anak nasional sebagai wujud kepedulian atas upaya menciptakan generasi pelanjut yang memiliki nilai-nilai kreativitas yang mumpuni.

Selain itu, bagi PT Vale Peringatan Hari Anak Nasional juga menjadi momentum penting untuk mengubah kepedulian dan partisipasi seluruh pemangku kepentingan terkait dalam menjamin pemenuhan hak anak.

Kata Endra Kusuma, perlu perhatian dan dukungan dari semua pihak untuk bisa memenuhi hak-hak anak diantaranya hak untuk bermain, mendapatkan pendidikan, perlindungan, dan mendapatkan akses kesehatan, serta mendorong kolaborasi untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi anak, serta upaya pencegahan kekerasan dan eksploitasi anak.



"Semoga melalui kegiatan ini kita dapat memfasilitasi anak-anak demi pengembangan keterampilan, kreativitas dan bakat mereka," ujarnya.

PT Vale juga aktif melakukan kegiatan dalam menanamkan cinta lingkungan sejak dini, seperti mengenalkan kepada anak-anak tentang keanekaragaman hayati, pengelolaan sampah dan kelestarian lingkungan.

"Kegiatan seperti ini kami laksanakan melalui kerja sama dengan sekolah. Selain

itu, kami juga mengampanyekan pengurangan penggunaan plastik kepada para orang tua dengan mendorong mereka memberikan tempat bekal kepada anak saat berangkat ke sekolah," jelasnya.\*\*\*